

Schulpflege

Usterstrasse 16
8600 Dübendorf
044 801 69 26
schule-duebendorf.ch

Medienbericht vom 9. November 2021

Primarschulpflege bestätigt Weiterführung des Sonderpädagogischen Hortes

Dübendorf pflegt eine lange Tradition an schulergänzender Betreuung. Bereits am 9. Dezember 1964 beschloss die Dübendorfer Primarschulgemeinde, einen ersten provisorischen Kinderhort einzurichten. Kurz darauf folgte die definitive Inbetriebnahme des Hortes Zwinggarten. Seither wurde das Betreuungsangebot der Nachfrageentwicklung folgend stetig ausgebaut, zuletzt mit der Einrichtung der Tagesstrukturen in den Schuleinheiten Wil und Sonnenberg im Sommer 2021.

Heute ist es Aufgabe der Volksschulen im Kanton Zürich, allen Kindern Zugang zu bedarfsgerechten, qualitativ hochwertigen Betreuungsangeboten zu ermöglichen. Auch Kinder mit speziellen Bedürfnissen, die aufgrund des Schweregrads ihrer Beeinträchtigung nicht angemessen in der regulären Tagesbetreuung gefördert werden können, haben Anrecht auf ein schulergänzendes Betreuungsangebot.

Seit dem 1. August 2018 führt die Primarschule den sonderpädagogischen Hort mit einer Kindergruppe für maximal sechs Kinder mit mittleren bis schweren Beeinträchtigungen. Der Hort wird durch eine Hortleitung geführt, welche über eine Zusatzausbildung im heilpädagogischen Bereich verfügt. Durch die punktuelle Zusammenarbeit mit dem in diesem Bereich sehr erfahrenen Kinderhaus Imago kann zusätzliches Fachwissen einfließen. Die Primarschulpflege freut sich, mit dieser Lösung auch für Kinder mit Beeinträchtigungen eine professionelle und inzwischen gut etablierte Betreuung gewährleisten zu können.

Die Primarschulpflege hat an ihrer Sitzung vom 9. November zudem folgende Themen behandelt:

Für laufende Vernehmlassungen die nötigen Arbeitsgruppen gebildet, Totalrevision der Geschäftsordnung des Gemeinderates und die Revision der kommunalen Richtpläne und der Bau- und Zonenordnung;

Das neue Kommunikationskonzept des Stadtrates zur Kenntnis genommen, der Zusammenarbeit in Krisensituationen zugestimmt und die nötigen Weiterentwicklungen für die Primarschule in die Wege geleitet;

Zuhanden des Planungsausschusses städtische Grundstücke definiert für mögliche zukünftige Schulraumerweiterungen bzw. Schulraumprovisorien;

Regulatorische Rahmenbedingungen betreffend der Regionalen Musikschule Dübendorf beraten und die dafür nötigen Entwicklungsrichtungen vorgegeben. Dazu für eine externe Beratung den dafür nötigen Kredit ausserhalb Budget 2021, zulasten der Kompetenz der Primarschulpflege, genehmigt.

Freundlich grüsst
Christof Bögli

Verteiler per@:

- Stadt- und Gemeinderat Dübendorf
- Sekundarschulpflege Dübendorf-Schwerzenbach
- Schulpflege Fällanden
- Schulpflege Schwerzenbach
- Schulpflege Wangen-Brüttisellen
- Primarschulpflege
- Elternratspräsidien
- Glattaler, redaktion@glattaler.ch,
- Tages-Anzeiger, zuerich@tages-anzeiger.ch
- Schul- und Dienstleitungen
- Schulverwaltung (für Website und Schulnetz Intranet)

